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令和元年第８回湯梨浜町教育委員会定例会会議録  

 

日  時      令和元年 6月 25日（火）午後 1時 30分 開 会 

場  所      湯梨浜町役場 第３会議室 

出席委員      山田直樹 青木由紀子 市橋善則 藏本知純 

説明の為出席した者      岩崎正一郎 丸 真美 伊藤和彦 杉村和祐 宮脇一善  

          池田豊具 尾崎寿彦 岸田和久 福本みゆき 

【 議 事 日 程 】  

日程第１ 会議録署名委員の指名 

        （        ） （        ） 

 

日程第２ 事務局課長の報告 

（１）土曜授業支援員の雇用について 

（２）その他 

 

日程第３ 議案第５３号 湯梨浜町学校給食運営委員会委員の任命について 

 

日程第４ 議案第５４号 専決処分の承認を求めることについて【部活動指導員の雇用】 

 

日程第５ 議案第５５号 令和元年度要保護及び準要保護児童生徒の追加認定について 

 

日程第６ 協議事項 

（１）区域外（校区外）就学について 

（２）その他 

   ・学校閉庁日の実施について 

 

日程第７ 報告連絡事項 

（１）学校給食費の滞納状況について 

（２）鳥取県中学校総合体育大会中部地区予選会結果について 

（３）部活動外部指導者の委嘱について 

（４）公民館事業について 

（５）図書館事業について 

（６）問題行動・不登校について 

（７）郡スポレク祭結団式及び日程一覧について 

（８）町民の集い及び人権セミナーについて 

（９）その他 

 

      次回教育委員会   ７月  日（ ）   時  分～  
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発言者 内   容 

教育長 
 

教総課長 
教育長 

 
 

教総課長 
教育長 

 

学校給食セン
ター所長 
教育長 

 
市橋委員 
教育長 

 
 
 
 

教総課長 

 
教育長 

 
 
 
 

 
 

岸田指導主事 
教総課長 

 

 
 
 
 
 
 
 

教育長 
 
 
 

日程第 2 事務局課長の報告（1）土曜授業支援員の雇用につ
いて説明をお願いします。 
(資料にもとづき､土曜授業支援員の雇用について説明) 
何か質問はありますか｡ 

(なし) 
その他はありますか。 

 ありません。 
それでは、日程第 3 議案第 53 号 湯梨浜町学校給食運営委

員会委員の任命について説明をお願いします。 

(資料にもとづき､湯梨浜町学校給食運営委員会委員の任命につ
いて説明) 
泊小学校は独自で給食事業をやっていますが、給食費の関係

もありますので、以前から校長が委員に入っています。 
泊小の PTAは不要ということですね。 
はい。よろしいでしょうか。 

（異議なし） 
それでは、続いて、日程第 4 議案第 54 号 専決処分の承認

を求めることについて（部活動指導員の雇用）についてお願い
します。 
(資料にもとづき､専決処分の承認を求めることについて（部活

動指導員の雇用）について説明) 
何か質問はありますか｡ 

(なし) 
日程第 5 議案第 55号 平成 31年度要保護及び準要保護児童

生徒の追加認定については、後で提案したいと思います。 
日程第 6 協議事項に移ります。（1）区域外（校区外）就学に

ついては後で提案したいと思いますので、（2）その他の学校閉
庁日の実施について説明をお願いします。 
(資料にもとづき､学校閉庁日の実施について説明) 
8月 13日から 15日を学校閉庁日にとの協議事項ですが、今回、

協議事項のその他として提案したのは、通常であれば学校との

調整が終わった後に教育委員会に提案すべきですが、まだ学校
との調整が終わっておりません。次の校長会が 7月 3日のため、
教育委員会への提案が 7 月下旬となると学校が夏休みに入って
しまいます。保護者など関係者への告知期間もありますので、
今回はイレギュラーですが、最初に教育委員さんのご意見を伺
い、その上で学校に話をする形として、次の教育委員会の定例
会で正式協議として提案させていただきたいと思います。 
ご意見はございますか。 

(なし) 
それでは先ほど課長が説明したような形で進めさせてくださ

い。 
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発言者 内   容 

 
教総課長 
教育長 

 
学校給食セン
ター所長 
教育長 

学校給食セン
ター所長 

 
 

教育長 
学校給食セン
ター所長 
生人課長 

 
教育長 

学校給食セン
ター所長 
市橋委員 

 
学校給食セン
ター所長 
青木委員 

学校給食セン
ター所長 

 
教育長 

 
学校給食セン
ター所長 

教育長 
 
 
 

岸田指導主事 
 

教育長 
教総課長 
教育長 

中央公民館長 
教育長 

他にその他はありますか。 
 ありません。 
 日程第 7 報告連絡事項に移ります。（1）学校給食費の滞納状
況についてお願いします。 
（資料にもとづき､学校給食費の滞納状況について説明) 
 

 児童手当からの引き落としの同意は、取れていますか。 
取れている方もいますが、新たに取り直しをしなければなら

ない方もいます。今年の 3 月までは、学校が保護者からの同意

を取っていただいていましたが、4月からは給食センターに業務
が移りましたので、今後、取り組んでいきます。 
年度が変われば、効力が切れてしまうということですか。 

 いついつの給食費をこの月の児童手当でといったように、保
護者と協議しながら引き落としの計画を立てて対応します。 
 各世帯の状況に応じ、今後 1 年くらいの計画を立てて対応し
ていきます。 
 2 年も 3年も先までといった計画ではないということですね。 
 そうです。それぞれの家庭の事情に応じて対応します。 
 
 4 月から口座振込となり 3か月が経過しましたが、口座を開設

していない世帯はありますか。 
 現金でお願いしたいという家庭もありますが、その方は給食
センターに現金を持参されています。 
 今年度、新たに滞納が発生している家庭はありますか。 
 口座の残高不足で引き落としができなく給食センターに現金
で納付される方や、少し遅れ気味の方はありますが、今のとこ

ろはありません。 
 残高不足のままで滞納が増えてこないか心配ですが、今のと
ころは大丈夫ですね。 
 振替不能の通知を出したり、お電話したりして対応していま
す。 

 その他何かありますか。 
(なし) 
 それでは、（2）鳥取県中学校総合体育大会中部地区予選会結
果についてお願いします。 
（資料にもとづき､鳥取県中学校総合体育大会中部地区予選会
結果について説明) 
次に（3）部活動外部指導者の委嘱についてお願いします。 

（資料にもとづき､部活動外部指導者の委嘱について説明) 
 次に（4）公民館事業について説明をお願いします。 
(資料にもとづき､公民館事業について説明) 
続いて、（5）図書館事業について説明をお願いします。 
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発言者 内   容 

図書館長 
教育長 

 
 

生人課長 
 

教育長 
 

生人課長 

 

(資料にもとづき､図書館事業について説明) 
次の（6）問題行動･不登校については、後で報告します。 
（7）郡スポレク祭結団式及び日程一覧についてお願いしま

す。 
(資料にもとづき､郡スポレク祭結団式及び日程一覧について説
明) 
続いて（8）町民の集い及び人権セミナーについてお願いしま

す。 
(資料にもとづき､町民の集い及び人権セミナーについて説明) 

 
(次回定例会を 7 月 24 日(水) 午後 1 時 30 分に開催することを
決定｡引き続き委員のみで、日程第 5 議案第 55 号 令和元年
度要保護及び準要保護児童生徒の追加認定について協議し認
定、日程第 6 協議事項（1）区域外（校区外）就学について協
議し申し出のとおり決定、報告連絡事項（6）問題行動・不登校
について説明があった｡) 
午後 3時 00分終了 

 


